

# Baden. Vingt-deux musiciens jouent au bagad de Baden

Le nombre de musiciens a diminué avec le départ de quatre bombardes et une caisse. Le bagad a prévu des rencontres dans les écoles afin de susciter la venue de jeunes.



C'est en présence de l'adjointe Chantal de Graeve, que Daniel Bouëssé a présenté le bilan 2019 du bagad de Baden, vendredi. | OUEST-FRANCE  
[Ouest-France](#) Publié le 28/10/2019 à 06h31

## Trente adhérents

« Le bagad de Baden rassemble trente adhérents, dont vingt-deux musiciens », a précisé Daniel Bouëssé, président, lors de l'assemblée générale du bagad, vendredi soir. Le nombre de musiciens a diminué avec le départ de quatre bombardes et une caisse. L'arrivée d'un jeune de 5 ans en

initiation caisse claire (auprès d'Erwan) est prometteuse.

Au total, six heures trente de cours ont été dispensées, par la fédération BAS, en bombarde, cornemuse et batterie, soit trente-deux séances par an et par musicien.

Vingt et une prestations

Après une année 2018 avec vingt et une prestations, dont seulement trois payantes, pour un rapport de 820 €, le bagad a engrangé, pour l'année 2019, 3 100 €, avec ses vingt-cinq prestations.

### **Passage de relais**

Voilà onze ans que Daniel Bouëssé assure, avec onze conseils d'administration divers, la reconstruction du bagad, en tant que président et penn bagad. S'il souhaite rester président, Charles Le Gouge le remplacera à la fonction de Penn bagad.

### **Projets 2020**

Cette année, le groupe a opté pour une audition, un moment annuel qui est l'aboutissement de tout un travail de préparation.

Une liste de partitions dite « liste d'été » sera établie par Charles Le Gouge.

La suite 2020 suivra la durée réglementaire de 6 à 7 minutes.

Il est prévu un programme de rencontres avec les écoles, afin de susciter la venue de jeunes au bagad.

### **Nouveau bureau**

Président : Daniel Bouëssé ; secrétaire : Gérard Saussand ; vice-président : Arnauld de la Sayette ; trésorière : Valérie Le Borgne.

Membres : Anaïs Le Névé, Marie Bouëssé, Charles Le Gouge et Guillaume Nicolas.

Daniel Bouëssé a remercié Pierre Giuistiniani qui quitte le conseil d'administration, pour tout ce qu'il a apporté au bagad. Il reste membre sympathisant.

**Contact :** Daniel Bouëssé, président, au [danielbouesse@hotmail.com](mailto:danielbouesse@hotmail.com)

Baden. Vingt-deux musiciens jouent au bagad de Baden